



La confianza en Abdala es un hecho real en el municipio de [Majibacoa](#), al decir de la población. La que manifiesta de forma espontánea, pública y libremente, la seguridad que tienen en prolongar la vida a partir de recibir por estos días de octubre la tercera dosis de la vacuna, la que al decir de los científicos y comprobado en la práctica tiene algo más del 92.9 por ciento de efectividad.

### La realidad.



Desde el martes 5 de octubre inició en la ["Tierra del Indio Bravo"](#) la vacunación de las personas de 19 años o más con la tercera dosis de la vacuna Abdala, información que dieron a conocer para el Portal del Ciudadano, directivos de la salud

en el territorio y que tiene a su cargo coordinar las acciones para llevar a vías de hechos el proceso de inmunización.

Los directivos aseguraron que se cuenta con las vacunas, las jeringuillas, los medios de transporte, los aseguramientos para conservar el inmunológico, el personal médico y de aseguramiento, más los locales para culminar con la vacunación de la tercera dosis este fin de semana o a principios de la próxima.

### **Más detalles.**

En esta oportunidad se vacunaron algo más de 24 mil majibacoenses de 19 años o más, quienes ya recibieron la primera y la segunda dosis. Inmunizadas con las tres dosis se encuentra cerca de 3 mil pacientes, entre ellos el personal que labora en salud, los estudiantes de medicina y un grupo de trabajadores del transporte y combatientes del Ministerio del Interior, todos considerados en el grupo de riesgo y ya inició desde este propio lunes la de la población mayores de 19 años. Una vez que culminen la vacunación con la tercera dosis de [Abdala](#), se iniciará con los adolescentes y jóvenes de 11 a 18 años y posteriormente con los niños de 2 a 10 años, con la vacuna [Soberana 02](#) y [Soberana plus](#) según sea el caso.

### **¡Alertas!**

Si por una parte hay confianza en [Abdala](#) también es cierto el hecho de que estar vacunados no evita el riesgo de contagiarse con la covid-19, por lo que es necesario mantenerse alerta ante cualquier síntoma y mantener las medidas [higiénico-sanitarias](#).